

Los ciudadanos pueden estar tranquilos, seguiremos primando los servicios sociales

De todos es conocido que la situación económica actual no es muy halagüeña y que la crisis financiera está golpeando a todas las familias de una u otra forma, y a algunas de manera más intensa.

Esta realidad no es ajena a los presupuestos municipales que, al fin y al cabo, son las cuentas de todos. Aunque las previsiones para este año 2.009 no son optimistas, pero sí estamos haciendo lo posible para que los objetivos que nos hemos propuesto se vean cumplidos en interés de Daimiel. El Ayuntamiento I, fundamentalmente con el gobierno socialista, ha crecido enormemente en servicios prestados a sus ciudadanos cuestión que redundará en el bienestar y calidad de vida de la población.

Estos servicios se han sufragado merced al aporte de subvenciones estatales y regionales, en una parte, y principalmente gracias al esfuerzo de los daimieleños que pagan sus impuestos, tasas y precios públicos.

Todos los servicios por los que el Ayuntamiento de Daimiel cobra, precisamente, tasas y precios públicos, son deficitarios, económicamente hablando, y ese desfase es sufragado por los impuestos, tanto directos como indirectos que se aplican desde el gobierno municipal. La cantidad que se recaudará en este 2.009 va a sufrir una ligera bajada debido a la menor actividad del sector inmobiliario. Este descenso nos obliga a definir unos presupuestos austeros que precisan de un esfuerzo de todas y cada una de las delegaciones del consistorio. El objetivo, disminuir el

gasto corriente sin perjuicio del capítulo de inversiones.

La coyuntura económica, sin embargo, no va a cambiar nuestra manera de hacer política local. El ciudadano puede estar tranquilo, seguiremos asistiéndole con especial atención a los más necesitados. Continuaremos invirtiendo en medio ambiente, servicios sociales, en la juventud y en aspectos tan vitales como la formación y el empleo. Redoblabamos esfuerzos en el desarrollo industrial de nuestra localidad, habiéndose demostrado que el trabajo hecho en este campo años atrás está conteniendo en parte la embestida de esta crisis.

Trabajar por una sociedad cuidada, protegida y bien atendida debe ser nuestro principal objetivo. La familia, como elemento básico de socialización, debe disponer de las ayudas oportunas para su buen desarrollo. Con los recursos que contamos la atención a todos los colectivos que lo precisen están garantizada, siendo nuestras prioridades, los niños, los jóvenes, personas mayores y discapacitados.

Otro campo de batalla será la promoción del empleo, la revitalización del mercado laboral para mantener la senda del desarrollo económico. Trabajo y servicios son y serán el motor de progreso individual y colectivo.

Los presupuestos, P.O.M (Plan de Ordenación Municipal) recientemente aprobado y las actuaciones de la empresa pública EMUMASA, son la garantía para que en Daimiel las posibilidades de empleo sean mayores.

Trabajar por una sociedad cuidada, protegida y bien atendida debe ser nuestro principal objetivo

En «números gordos», los próximos presupuestos superarán los 25 millones de euros, 3,2 de los cuales pertenecen al desarrollo del sector «Los Pozos». 3,2 millones de euros que se ingresarán y que se gastarán (invertirán) al mismo tiempo para el desarrollo de un sector tan importante para Daimiel, que permitirá tener suelo urbanizable para los jóvenes que en los próximos años acometerán la compra de su primera vivienda. En el futuro también está la Educación, podemos felicitarnos de que en el sector «Los Pozos» se levantará el nuevo colegio San Isidro que será el primer centro bilingüe de Daimiel en la etapa de Primaria.

Respectos a los Servicios Sociales, éstos contarán con 3 millones de euros, un 12% del total. Este capítulo, pilar fun-

damental del equipo de gobierno, supone el desembolso de más de 8.000 mil euros por día.

La promoción económica y empleo con 3 millones de euros es otra de las prioridades para este 2009. Se prevé que pueda reflejarse en más de 300 contrataciones para el presente ejercicio.

Las inversiones son parte fundamental para que el progreso de Daimiel no se vea interrumpido y sigamos siendo referente en la provincia. Son más de 7 millones de euros los que se destinan a iniciativas generadoras de infraestructuras; a estos hay que sumar los 3,2 millones de los fondos del Estado que en su momento habrá que añadirlo a los presupuestos.

Si importantes son todos estos conceptos, no lo es menos el hecho de tener una deuda controlada y que ésta no suponga una carga excesiva para los presupuestos municipales. Este control sobre la deuda nos permite que la carga financiera (amortización más intereses) no supere el 10%, situándose en el 9,54%. Serán, por tanto, unos presupuestos austeros, con un exigente control del gasto pero que no olvidarán a aquellos que más lo necesitan.

Por último, el grupo socialista quería lanzar un mensaje de optimismo y tranquilidad en estas fechas. Del mismo modo, saludar y dar la bienvenida a quienes nos visitan durante Semana Santa, fecha clave para Daimiel. Días en que estamos obligados a poner en valor nuestra riqueza de la que hemos de sentirnos orgullosos.